
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessora al turismo 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su bando “Borgo Accogliente” 
 
 
Premesso che, in seguito ad una mia interrogazione orale sullo stesso argomento, l’assessora 
Romagnoli ha fornito risposta scritta nei giorni successivi; 
 
Premesso che, nella risposta, sembrerebbe che Senigallia non avrebbe i requisiti per essere 
annoverata, come Comune o frazioni, nell’elenco dei borghi storici; 
 
Premesso che, ad esempio Ancona ha iscritto le proprie frazioni nel suddetto elenco, così come 
Fabriano, Jesi e Fano, le ultime due addirittura come Comune; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- Per quale motivo Senigallia non ha fatto domanda per essere inserita, come Comune o 
come frazioni, in questo elenco, perdendo così la possibilità di accedere alla partecipazione 
su bandi di riferimento e perdendo quindi centinaia di migliaia di euro come potenziali 
progetti di riqualificazione? 

 
 
Si richiede URGENTE risposta scritta. 
 
 

Dario Romano 
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